

Cartas al Editor

 editor@sumofanmag.com

Los infractores deberían ser castigados

Estimado SFM,

Me parece a mi que el principal problema del sumo viene de antaño. Por supuesto, lo que algunos han hecho no puede ser tolerado. Todos ellos deben ser expulsados, sin excepciones. Esto es lo que llamamos política de tolerancia cero. Si un miembro no quiere ser expulsado, no cometes el delito. No merecen ser miembros del mundo del sumo, no importa el crimen que sea. No creo que sea justo castigar a todo el mundo a causa de lo que algunos han hecho, pero creo que es la forma japonesa.

Probablemente ayudaría el que las cuatro divisiones inferiores tuvieran un salario. Tal vez eso ayudase a algunos y no tendrían la tentación de hacer lo que la Kyokai considere que está mal y también esté mal con la tradición. El mundo se ha modernizado enormemente en los últimos cien años. Las cosas deben cambiar o te quedas atrás. Siempre voy a ser aficionado al sumo, no importa lo que pase. Sin embargo, me duele ver las cosas que pasan

continuamente.

Los viejos aficionados al sumo en Japón tiene que darse cuenta de que algunas de las normas vigentes en el sumo no se aplican y deberían cambiarse. Es sólo mi opinión. Yo viví en Japón entre 1964-1966 y 1975-1976. Creo que entiendo bastante bien su cultura. Me pregunto ¿cuántos aficionados verdaderos al sumo en Japón tienen menos de 40 años? El sumo tiene que competir con la tecnología disponible para los más jóvenes. Hay muchas más cosas que hacer en estos días que sentarse en el Kokugikan.

Sinceramente,
Ronald Kloess, Hawaii

Gracias por los consejos sobre los entrenamientos

Estimado SFM,

Gracias por contestar a mi email sobre ver entrenamientos de sumo.

El 3 de Febrero llegamos a Ryogoku a las 8am y ya era un poco tarde para visitar ambas heyas. Aún así pudimos ver al

algunos de los chicos aunque sólo fuera poniendo en orden el gimnasio.

No pudimos encontrar el Hotel Pearl por el mapa de las heyas de sumo, pero quizás a los lectores de SFM les interesará saber que las heyas están marcadas en un mapa turístico al otro lado del MacDonalds, quizás esto pueda ayudar a alguien en el futuro.

De cualquier forma mereció la pena el viaje sólo para ver donde viven y entrenan. He quedé fascinado por el estilo de vida de sumo durante mi estancia en Japón, así que sin duda seguiré visitando la página en el futuro para ver los resultados del próximo torneo, ahora que puedo reconocer algunos de los rostros y nombres. He sido un fan del MMA y K1 durante muchos años, pero no tenía ni idea de lo que pasaba en el Sumo más allá de los combates hasta esta visita.

Gracias de nuevo por su inestimable ayuda y mis mejores deseos para el futuro.

Lee Brownsword, UK